
 

 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 

FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE MARZO DE 2025 

GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 

OBJETO Alegaciones al plan de ruido del Aeropuerto Adolfo Suárez 
Madrid-Barajas 

 
Pregunta: 
 
¿Cuáles han sido las aportaciones que se han hecho desde el ayuntamiento a este plan de acción 
contra el ruido? 
 
Respuesta: 
 
El documento completo se puede consultar en el siguiente enlace.  
 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 

FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE MARZO DE 2025 

GRUPO MUNICIPAL VOX 

OBJETO Contenedores soterrados 

 
Ruegos y pregunta: 
 
Ruegos: 
 

1. Subsanar los daños observados en los contenedores afectados, especialmente aquellos que 
presentan signos de óxido.  

 
2. Evaluar si procede exigir responsabilidades a la empresa instaladora en caso de que se 

confirme que los materiales utilizados no son los adecuados o la calidad requerida.  
 
Y la siguiente PREGUNTA  
 

• Ampliar la boca, al menos, de los contenedores amarillos para facilitar su uso y evitar la 
acumulación de residuos fuera de los mismos. 

 
Respuesta: 
 
Se van a abrir próximamente los contenedores soterrados que aún están cerrados, hay que hacer una 
serie de cambios en la vía que no se han podido ejecutar por la situación climatológica. Los 
desperfectos o la situación de cierto óxido en las esquinas de los contenedores, no viene provocada 
por una mala calidad del producto, que se ha controlado y se ha inspeccionado, si no por los orines de 
los canes. Entonces, estamos trabajando, especialmente desde el departamento de policía, para 
prevenir y sancionar ese tipo de conductas. Pero nos pasa exactamente lo mismo con las farolas, con 
las señales, con las papeleras, con todo el mobiliario público. 
 
Respecto a la pregunta, nosotros nos tenemos que ceñir al convenio que tenemos suscrito con 
ECOEMBES, que exige que este tipo de fracción selectiva de envases tenga un diámetro máximo de 
30 centímetros. Se consiguió que, los contenedores en superficie de 3.200 litros, sea de 40 
centímetros., pero en el caso de los soterrados el compromiso que tiene el ayuntamiento, para evitar la 
presencia de impropios, es decir, para que no metan las bolsas de basura y se confunda una cosa con 
la otra, con ECOEMBES es que sea de 30 centímetros. 
 
  

https://www.ssreyes.org/documents/1678104/4883358/Alegaciones.pdf/910d38ec-26d0-a756-9fef-04b016a50f2b?t=1741605394299


 

 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 

FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE MARZO DE 2025 

GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID 

OBJETO Pasos de peatones 

 
Preguntas: 
 

1. De la totalidad de pasos de peatones regulados por semáforos existentes en nuestro municipio 
¿Cuántos de ellos están dotados de señales acústicas?  

 
2. ¿Se ha llegado a restablecer la señalización acústica del citado semáforo situado en las 

inmediaciones del Colegio Valvanera?  
 

3. ¿Existe algún estudio o se ha realizado algún análisis de la seguridad vial y puntos con mayor 
siniestralidad de nuestro municipio en lo que se refiere a pasos de peatones? 

 
4. ¿Existe algún estudio o evaluación del estado de la infraestructura de los pasos de peatones 

de nuestra ciudad (pintura, accesibilidad, visibilidad)? 
 
Respuesta: 
 
1. Existen un total de 34 semáforos, de los cuales 20 disponen de este tipo de señales acústicas. 
 
2. Se bajó el volumen porque molestaba a los vecinos. Se ha estado estudiando y, efectivamente, en 

un punto concreto del paso de peatones sí que se escucha la señal acústica, pero en otro punto 
no. Se va a trabajar para que se aumente la frecuencia y el nivel para que se escuche en todo el 
paso de peatones la señal acústica del semáforo. 

 
3. Se está trabajando en la elaboración de una memoria anual de atestados por parte de la Policía 

Local que va a servir para identificar todos esos puntos que tienen una mayor siniestralidad y van 
a ser los que sirvan de guía para los trabajos que se efectúen de mejora a posteriori. 

 
4. Nuestra guía de accesibilidad es el PMUS, Plan de Movilidad Urbana Sostenible, que es donde se 

hizo ese estudio profundo de la movilidad de los peatones. También se trabaja con las incidencias 
que se van detectando progresivamente desde el departamento de Mantenimiento, por ejemplo, 
ahora se están sustituyendo y eliminando los bolardos en determinadas calles del casco 
precisamente para ganar esos centímetros que mejoren la movilidad y sustituyéndolos por 
señalización horizontal. Sí que se está aprovechando con las diferentes operaciones de asfalto 
para renovar toda la señalización horizontal, es decir, repintar todas las líneas y demás. 

 
 
  



 

 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 

FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE MARZO DE 2025 

GRUPO MUNICIPAL IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

OBJETO Protección y limpieza de los alcorques 

 
Preguntas: 
 
¿Existe un protocolo escrito y detallado que los operarios de la empresa concesionaria deban seguir 
sobre recogida y limpieza de restos de materiales y protección de los árboles durante las obras? 
 
¿Qué medidas se van a tomar para limpiar los restos que aún quedan y también evitar que esto se 
repita? 
 
Respuesta: 
 
Evidentemente, existen los protocolos que marca la normativa que todos conocemos. Esto, los hechos 
que ustedes han denunciado, ha sido una negligencia clara y evidente por parte de la empresa y, por 
tanto, tendrá las consecuencias oportunas.  
 
Respecto a las medidas que se van a tomar para limpiar lo que se ha estropeado. Ya están, desde el 
departamento de Parques y Jardines, desde el departamento de Limpieza y desde la propia empresa 
prestadora del servicio, trabajando para dejarlo en perfectas condiciones. 
 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 

FECHA DE LA COMISIÓN 13 DE MARZO DE 2025 

GRUPO MUNICIPAL IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

OBJETO Plantación de árboles en parque canino 

 
Pregunta: 
 
¿Cuándo está prevista la plantación del arbolado y la reposición de arena en este parque canino? 
 
Respuesta: 
 
A este respecto, me indicaron que a finales de esta semana o primeros de la siguiente se iba a iniciar 
la replantación, pero ya me han mandado fotografías en las que ya se han plantado y replantado los 
árboles que existían. 
 
Respecto a la arena, el problema que tiene es que cuando llueve se va y genera los famosos arrastres 
que afectan a la movilidad tanto de peatones como de vehículos. Y, por tanto, se están valorando 
soluciones alternativas o sistemas alternativos para ese parque. 
 


